

## 長年の利用に感謝　日の丸バスお礼の会

平成8年度から横田中学校の通学バスとして利用してきた日ノ丸バスが9月30日で運行を終えることから、横田中学校の生徒によるお礼の会が学校敷地内のバス停で行われました。

多くの生徒、関係者が見守るなか、最終便となった17時59分発・馬木便の運転手さんに生徒を代表し野原邑君がお礼の言葉、嵐谷孝則君から花束が贈呈されました。

10月1日からは、町の第3セクター「奥出雲交通」が全町的に新規路線を設け、通学バスとして利用されています。



## 仁多地域 で一斉に 地区民体育大会

9月25日、仁多地域一斉に地区民体育大会が開催されました。

各地区では、子供から大人まで多くの方が会場に足を運び、競技に応援に心地よい汗を流しました。

また競技の合間やお昼休みには、各チームでのアトラクションや応援合戦なども行われ、会場は大いに盛り上りました。



▶落とさず急いで・バタバタクッキング（三成）



▲見事に釣れた・太公望(亀嵩)



◀力走・ロードレース（阿井）



◀みんながんばれ・応援合戦（三成）



▲小学生による集団演技（布勢）